Libros de ayer y hoy/Teresa Gil

(2024-04-27), Quadratin TLAX (Sitio), Redacción, Teresa Gil, (Nota Informativa) - 12:48:42, Precio \$5.000.00

Cártel inmobiliario. Jóvenes en contra

laislaquebrillaba@yahoo.com.mx

Como si fuera una convocatoria mundial, los jóvenes ya están saliendo en escena. Se les ve en profusión en Estados Unidos y ahora en Francia, demandando que termine la infame y asesina guerra de Netanyahu en Palestina. En su momento, han hecho lo mismo en México pero ahora, en la defensa profunda de un principio, se ve a los jóvenes universitarios reclamando el uso vil de la censura y exhibiendo con voces altas la defensa de la libertad de expresión. Reclaman la intervención del Instituto Electoral de la Ciudad de México, de haber avalado la demanda panista de emitir censura a Morena para que no mencione el nombre del Cártel Inmobiliario; demandantes entre los que se encuentran integrantes del llamado organismo. En la reunión que tuvieron el 26 de abril, los estudiantes mencionaron presuntos nombres del cártel, como el de Santiago Taboada candidato del PAN a la capital, así como al fugado Víctor Manuel Mendoza, hermano de Luis Mendoza que Taboada quiere dejar en la Benito Juárez.

!NO NOS CALLARÁN!, UN GRITO QUE AVANZA TANTO EN GAZA, COMO EN MÉXICO

El despertar de la juventud, como en su momento se ha dado en otras fechas, como en el 68 francés y mexicano, ya se exhibe cada vez con más arrastre, iniciado en Estados Unidos para demandar que su país que apoya a Netanyahu, deje de financiar esa guerra cruenta. De acuerdo a datos publicados en ese país, ya van más 8 mil protestas en 850 ciudades y la represión no ha cesado. Las fotos que se publican demuestran el grado de agresividad que están siguiendo algunos gobiernos, uno de ellos George Abbott, el de Texas. En Francia la lucha juvenil pro Palestina se inició en el centro educativo Sciences po Paris y son muchos los que exigen el fin de la guerra ¡No nos callarán!, grita el estudiantado.

LA EXIGENCIA ESTUDIANTIL DE PARAR LA GUERRA CONTRA GAZA, SE AGUDIZA

Las palabras de miles hermanadas en América y Europa (hay protestas también en otros países americanos), se combina con la favorable postura de México solicitando que Palestina tenga los derechos de cualquier afiliado a la ONU. Un hecho absurdo e injusto que no se ha dado porque tanto Israel como Estados Unidos se oponen. Actos de protestas que se están generalizando y ya igual que en el país vecino tenderá a crecer y que podría servir, tal vez, para que esos países que se creen dueños de mundo y usan su derecho a veto, sepan que existen muchos países y millones en el mundo que repudian sus acciones. En Francia por lo pronto, siguiendo la ruta de Estados Unidos, Macron ya envió a su policía a reprimir.

LOS JÓVENES UNIVERSITARIOS MEXICANOS SE LANZAN CONTRA LA CENSURA

Después de la censura primitiva de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral la Ciudad de México, el nombre del cártel repetido para confirmar su existencia, se ha lanzado miles de veces a los medios, redes y en concentraciones. Los jóvenes del Frente Estudiantil de Colectivos, dieron a conocer su postura en contra del IECM y del PAN y Taboada que fueron los peticionarios de esa censura, Con frases lapidarias que mucho tienen que ver con la decisión de que se haya aplicado la censura al partido Morena de no utilizar la frase Cártel Inmobiliario, los estudiantes en masa gritaron que el cártel si existe y no los callarán. Esas y muchas frase más, retumbaron durante la hora y media que duró la concentración. Por su lado Morena en voz de Clara Brugada la candidata a la CDMX de ese partido, ya advirtió que no pararán ante las objeciones y seguirán adelante en su campaña.